

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 22 75
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Regierungsrat verlangt von der Staatsanwaltschaft Bericht

Solothurn, 15. April 2010 – Der Regierungsrat hat von den Vorwürfen in den Medien gegen die Solothurner Strafverfolgungsbehörden in Sachen Verfahren gegen die sogenannte "Schlafzimmerräuberbande" Kenntnis genommen. Justizdirektor Walter Straumann verlangt von der seit sechs Wochen unter neuer Leitung stehenden Oberstaatsanwaltschaft Aufschluss über die auf Straftaten des Jahres 1992 zurückgehenden Vorgänge, bei denen offenbar Verjährung droht. Der Bericht ist bis Ende April 2010 vorzulegen.

Die fachlich unabhängigen, administrativ aber dem Regierungsrat unterstehenden Strafverfolgungsbehörden haben insbesondere die Verfahrensabläufe lückenlos zu dokumentieren und die Rechtslage hinsichtlich Verjährung darzulegen.